

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

INNENPOLITIK

11.10.2012

„Mit den unverantwortlichen Aussagen von Herrn Frömmrich hat der Aktionismus der Grünen jedoch nun eine neue Dimension erreicht: Aus blanker Selbstprofilierung gefährdet der Landtagsabgeordnete nicht nur die Arbeit der Spezialkräfte und Spezialeinheiten der hessischen Polizei, sondern damit auch potentiell die Rettung unschuldiger Bürger. Es ist unfassbar, welch hohen Preis man seitens der Grünen in Kauf nimmt, um sich mit der Herausgabe sensibler Informationen ins Rampenlicht zu drängen. Dass Herr Frömmrich die Beantwortung seiner Nachfrage erst gar nicht abgewartet hat, unterstreicht ganz deutlich, dass es hier nicht um eine sachliche Auseinandersetzung, sondern bloß um eine stumpfe Skandalisierung geht“, erklärte Wolfgang GREILICH, innenpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Weiter sagte Greilich:

„Der Öffentlichkeit muss klar sein, dass Frömmrich und seine Partei offenbar ihrem unbedingten Polemisierungsdrang sogar die Sicherheit der hessischen Bürgerinnen und Bürger unterordnen. Damit disqualifiziert sich die Oppositionspartei, die gerne bereits heute von Regierungsbeteiligungen träumt, selbst. Wer derart fahrlässig und unverantwortlich mit dem ihm durch den Wähler gegebenen Auftrag umgeht, sollte seinen Stil, Politik zu betreiben, schleunigst überdenken.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
